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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

Ata da reunião de Instância de Controle Social 1 

Ata da reunião da ICS-PBF, realizada no dia 01 de julho de 2022, no auditório EMAPS, que contou 2 

com a presença de conselheiros e convidados conforme lista abaixo e da Secretaria Executiva, Sra.   3 

Adelma Lima– SEATAC: 4 

COMISSÃO IV - ICS-PBF 
GO-
VERNO 

ORGANI-
ZAÇÃO 
SOCIAL 

TRABALHA-
DOR USUÁRIO 

TASSIA QUEIROZ PRADO - SEDS P *** *** *** 
NADIA ALEXANDRE D. S. Q. DOS SAN-
TOS - SMS J *** *** *** 
MARIA ANUNCIAÇÃO DE J. LOURENÇO - 
SMS P *** *** *** 
ANGÉLICA EGLER GRAÇA GOMES - SE-
DUC P *** *** *** 

KELLY MARIA URSINI - SEDUC J *** *** *** 

ALEXSANDER JOSÉ GUEDES -SEMES P *** *** *** 

ONG VIDAS RECICLADAS - ALCIONE F.D. 
SOUZA *** P *** *** 

EDILSON MARTINS DE SOUZA *** *** *** P 

GRAZIELA SALOMÃO VELLOSO *** *** P *** 

TOTAL 4 1 1 0 
CONVIDADOS: 5 

SAMANTA LIMA VENÂNCIO 

CAMILA GUALBERTO MATOS 

REGINA MARA MENDONÇA PINTO 

DEPROS-B/ SEDS 

COPROS-B/SEDS 

SEDUC 

A coordenadora da comissão agradece a presença de todos e a Sra. Camila é apresentada 6 

a comissão, como coordenadora da Proteção Social Básica. Primeira pauta: Plano de ação 7 

do aprimoramento do CadÚnico. Sra. Samanta explana sobre o encontro realizado na 8 

semana passada, onde a SEDS-SP realizou orientações para o planejamento das ações 9 

para atualização dos cadastros desatualizados. Ressalta que no sistema do CAD estes 10 

cadastros estão validos, por consequência da suspenção dos processos por conta da 11 

pandemia, ou seja, as famílias não estão sendo prejudicadas, sendo esta demanda do 12 

Estado, relativa a inserção desse público nos programas Estaduais (Bolsa do Povo). 13 

Informou que em Santos temos quase 25 mil famílias no cadastro, sendo que cerca de 13 14 

mil famílias irão precisar de atualização cadastral, sendo cadastro de 2017,2018, 2019 e 15 

2020, o que é um desafio, visto que as equipes dos CRAS estão defasadas. Com relação 16 

ao uso do recurso disponibilizado pelo Estado, Sra. Tassia informa que já está disponível 17 

na conta, devendo ser utilizado até dezembro. Sra. Samanta informa que hoje, no período 18 

da tarde, terá reunião para definição da utilização do recurso, que provavelmente será 19 

utilizado para contratação de cadastradores.  Ressalta que no diário oficial de hoje saiu 20 

nomeação de vários operadores sociais, o que irá reforçar as equipes de trabalho do CRAS. 21 
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Também informou que essa semana, para atendimento a esta demanda, o CRAS começará 22 

a abrir aos sábados, sendo pago horas extras aos trabalhadores envolvidos. Foi planejado 23 

um rodízio, sendo concentrado atendimento em um CRAS por semana, priorizando o 24 

atendimento nos territórios onde possuem maior número de cadastros e com maior 25 

vulnerabilidade social, iniciando no CRAS Bom Retiro. Sra. Anunciação fala que muitos 26 

usuários possuem dificuldade de irem no CRAS durante a semana, então acha super 27 

importante a ação aos sábados. Sra. Camila fala sobre o procedimento de atualização de 28 

Cad e RIS, que devem ser simultâneos. Sra. Samanta informa que possuem cadastros que 29 

são de responsabilidade da alta complexidade (Centro Pop) e que a SECOBAS fez o filtro 30 

e esta relação foi encaminhada ao Sr. Rodrigo, não sabendo se o referido serviço irá realiza 31 

alguma ação para atualização desses cadastros. Sra. Alcione sobre a articulação com 32 

outras políticas nesse plano de ação. Sra. Samanta esclarece que a atribuição de 33 

atualização de cadastros é exclusiva do CRAS, sendo muito importante a articulação entre 34 

as políticas, para por exemplo, realizar busca ativa dos usuários através do contato com as 35 

agentes comunitárias na UBS, porém a execução das atualizações fica somente com a 36 

política de assistência. Sra. Anunciação questiona sobre o procedimento nos casos de óbito 37 

dos usuários e a Sra. Samanta esclarece os procedimentos para dar baixa no cad. Em 38 

seguida a secretaria executiva faz as devolutivas em relação aos pedidos de matérias com 39 

recurso do IGD. Sra. Anunciação informa que a prefeitura colocou patrimônio em duas 40 

balanças que não foram compradas com recurso do IGD. Sra. Samanta solicita adequação 41 

do plano para utilização do recurso do IGD, pois os computadores e ar condicionados da 42 

assistência, serão adquiridos com a verba do Estado, então solicita remanejar esse recurso 43 

para reforma da casa onde funcionará o CRAS Rádio Clube (antigo CECON São Jose). 44 

Expõe as dificuldades da unidade, com relação ao enfrentamento do tráfico e a polícia, 45 

também sobre frequente subida da maré. Informa que esse recurso dará somente para 46 

iniciar a obra e que no próximo ano tentarão novos recursos para conclusão da mesma. 47 

Sra. Alcione fala sobre as dúvidas com relação a utilização desse recurso (legalidade). Sra. 48 

Samanta esclarece que a reforma para manutenção e adequação é permitido segundo o 49 

manual de uso do IGD. Fica definido que essa adequação do plano será levada para 50 

votação na próxima AGO. Sra. Tassia irá apresentar o valor estimado da obra. Algumas 51 

pessoas solicitaram os materiais que foram enviados por e-mail aos conselheiros 52 

(convidados), bem como o link de acesso “meu cad”, a secretaria executiva irá enviar no 53 

grupo de WhatsApp. Por fim foi compartilhado sobre o Encontro Regional de CMAS-BS. 54 
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